

Le Président de Cuba rend visite à des blessés d'incendie à Matanzas



Matanzas, 6 août (RHC) Le Président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, est arrivé à l'hôpital Faustino Pérez pour connaître l'état des patients touchés par l'incendie dans cette province occidentale, où 52 personnes ont été blessées, dont 10 dans un état grave, trois dans un état critique et un dans un état critique extrême.

Le feu a commencé vers 19 h, heure locale ce vendredi, quand une foudre a frappé le réservoir 52 de stockage de pétrole brut de la base des Supertankers de Matanzas

Au cours de la matinée, les actions se sont poursuivies avec pour objectif fondamental de maintenir le refroidissement du réservoir situé à proximité de l'incendie et d'éviter les déversements de carburant, pour lesquels des forces ont également été mobilisées dans les provinces voisines comme Mayabeque, Artemisa et La Havane.

Cependant, des journalistes de Matanzas ont fait remarquer que le fort vent du Nord-Est qui soufflait depuis l'après-midi dirigeait les flammes en direction d'un autre réservoir d'une capacité de 50000 mètres cubes et de grands volumes de carburant.

À l'aube de ce samedi, des institutions locales et des utilisateurs des médias sociaux ont annoncé que de nouvelles explosions s'étaient produites sur le site, faisant des blessés, y compris des membres d'une équipe de presse.

Avec le président cubain, d'autres autorités comme le Premier ministre Manuel Marrero et le membre du Bureau politique et secrétaire d'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, se sont rendues à Matanzas. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295732-le-president-de-cuba-rend-visite-a-des-blesses-dincendie-a-matanzas>



Radio Habana Cuba